

**CASTELGINEST**

**Et un, et deux et trois titres pour l'école de pétanque**



Et un troisième titre 2021 pour l'école de pétanque de Castelginest !

Déjà auréolée du titre de champion départemental en triplette minime et du titre de champion départemental des clubs en benjamin minime, l'école de pétanque du Club Bouliste Buffebiau de Castelginest peut se targuer d'avoir également remporté le trophée de champion départemental en doublette minime. Une fin de saison de championnats qui se termine d'une belle manière pour le plus grand plaisir du président Raymond Neveu et de son mentor, Etienne Antraygues. Trois équipes minimales et deux équipes cadets étaient en lice lors de ce championnat qui s'est déroulé sur les terrains de Balma. Après deux parties en matinée et deux autres l'après-midi, l'équipe composée d'Océane Pech et d'Arthur Gross se retrouvent en finale. Après une belle partie, la doublette castelginestoise s'impose devant une équipe de Balma remportant ainsi le titre de champion départemental doublette minime. L'autre équipe minime de l'école de pétanque de Castel-

ginest, associant Mathis Loze et Bastien Panisi, échoue en demi-finale contre leurs homologues, champions départementaux. La troisième équipe minime, composée des jumeaux Kalvyn et Malvyn Faurel, remporte le concours B face à une doublette de Balma. Du côté des cadets, un parcours en dent de scie avec tout de même, une équipe de Castelginest en finale contre le club de Pointis-de-Rivière. Alors que sonne la trêve hivernale, les responsables et éducateurs de l'école de pétanque du Club Bouliste Buffebiau de Castelginest se réjouissent des excellents parcours et titres remportés par leurs jeunes protégés. À noter que les entraînements se poursuivent tous les samedis matin, de 10 h 00 à 12 h 00, sur les installations sportives du site de Buffebiau. Les jeunes souhaitant découvrir et s'initier aux plaisirs de la pétanque seront accueillis et encadrés par les éducateurs chevronnés et passionnés.

**L'USC retrouve le chemin des terrains**



L'US Castelnest a retrouvé le chemin des terrains sur ses propres installations du complexe sportif Saint-Gilles.

L'US Castelnest a retrouvé le chemin des terrains. Même si les jeunes footballeurs du club avaient déjà joué leurs premiers matchs à l'extérieur, ce samedi était l'occasion pour eux de jouer sur leurs propres installations. La journée a commencé par les plus petits. Au complexe sportif Saint-Gilles de la commune, les U10 se sont brillamment imposés lors de leurs deux matchs, sur des scores identiques de 3 buts à 1. Largement poussée par les parents, la jeune équipe a signé ses deux premières victoires de la saison. Plus tard, à 14 heures, les U12 ont joué deux rencontres, toujours au complexe Saint-Gilles. Les deux parties se sont soldées par deux défaites (0-

3 et 2-4). On retiendra cependant le contenu, les progrès réalisés et la bonne ambiance autour du terrain. Pour finir cette belle journée football, les U13 ont disputé les deux derniers matchs de la première phase de leur championnat, cette fois au stade Nauzemarelle. Ils ont remporté leur premier match 1-0 avant de passer au clou du spectacle. Les jeunes Castelnestois ont affronté, dans un match de gala, les pitchouns du TFC. Devant un public venu nombreux pour les encourager, les deux équipes se sont quittées sur un match nul, un partout. On retiendra la belle ambiance qui a animé ces matchs tout au long de la journée.

**LESPINASSE**

**L'Apel prépare Halloween**

Cette année, l'Association pour les Enfants de Lespinasse s'associe à la municipalité de Lespinasse pour proposer aux enfants de la ville un goûter d'Halloween. Les Petits Lespinassois ont rendez-vous le dimanche 31 octobre de 16 h à 18 h à l'espace canal des 2 mers, munis du passe sanitaire pour les plus de 12 ans, pour partager un goûter « maléfique ». Pour parfaire leurs déguisements, un atelier maquillage sera proposé sur place. Pour participer à l'événement, les inscriptions sont ouvertes à l'adresse mail suivante : inscriptions-jeux.apel@gmail.com.

**LAPEYROUSE-FOSSAT**

**Tennis et glisse**

Samedi 23 octobre à Lapeyrouse-Fossat, les frontières entre joueurs valides et joueurs handisports vont tomber. En effet, le TCLF va concrétiser son souhait avec une animation inédite en Occitanie dédiée au tennis roulant. Pour l'occasion, le club pourra compter sur la présence d'Olivier Vergonjeanne et de Laurent Giammartini ancien n°1 mondial de tennis en fauteuil et triple médaillé olympique. Au programme de 9 h à 18 h, des ateliers d'initiation, pickle ball et beach tennis le matin. Quant à l'après-midi, il sera proposé un tournoi de double en rollers et fauteuils et un match de démonstration entre Olivier et Laurent. Passe sanitaire obligatoire.

**Soirée dansante orientale**

Samedi 23 octobre, à partir de 19 h, le restaurant « L'Apeyro Garden » organise une soirée dansante orientale avec Vlasta. Au menu pour 28 €, bourek à la viande, assiette de couscous, assortiment de dessert, thé à la menthe. Places limitées, seulement sur réservation au 06 82 60 81 73.

**PECHBONNIEU**

**Mutuelle de village: permanence en mairie**

La municipalité de Pechbonnieu a établi depuis 4 ans un partenariat avec la MOAT, une mutuelle de village. L'objectif de cet accord est de mutualiser les besoins des administrés en matière de couverture sociale par une mutuelle de village pour en faire baisser le coût et ainsi rendre les soins plus accessibles. Chaque habitant de Pechbonnieu couvert ou non peut en bénéficier. Une journée d'information aura lieu ce jeudi de 9 h à 12 h et de 14 h à 17 h en mairie. Les entretiens se feront sur rendez-vous auprès de la conseillère mutualiste Angélique Gourdin, tel. 06 79 46 22 87 ou 03 44 06 03 90 ; mél : angélique.gourdin@moat.fr

**Un nouvel assureur s'est installé**

Christophe Cruzel, agent général prévoyance et patrimoine s'est installé 15 route de Bessières. Renseignements : 07 49 32 16 22 / agencea2p.christophe.cruzel@axa.fr

**LAUNAGUET**

**Un repas 100% local servi aux écoliers**

Dans le cadre de la Semaine du goût, les 840 élèves demi-pensionnaires des écoles maternelles et élémentaires de Launaguet, ont dégusté un repas produit localement.

L'objectif était de valoriser les circuits courts et produits de qualité dans la restauration scolaire. À l'occasion de l'opération « Au pré de l'assiette » portée par le Conseil départemental de la Haute-Garonne, un menu 100 % local a été proposé dans les restaurants scolaires des cinq écoles de Launaguet. Plus de 840 élèves de maternelles et élémentaires ont ainsi pu savourer un repas constitué d'un taboulé de chou-fleur produit en région toulousaine, d'un poulet fermier du Sud-Ouest pané à la moutarde et au miel de Bessières, de pommes bio de Montans dans le Tarn, des Alouettes à Vacquières ou encore un yaourt bio à la fraise de la marque toulousaine Yo Gourmand. Ces produits ont été commandés par le chef cuisinier de la cuisine centrale de la municipalité via la plateforme Agrilocal 31 dont l'objectif est de rapprocher les producteurs locaux en vente directe des services de restauration scolaire. La municipalité s'est alors



Distribution de lots à l'école des Sables par Marie-Claude Farcy, conseillère départementale, et Michaël Turpin, conseiller municipal délégué à la restauration scolaire. / Mairie de Launaguet.

engagée pour l'amélioration de la qualité des produits servis dans les restaurants scolaires avec plus de 20 % des produits issus de l'agriculture biologique, et plus de 30 % de produits labellisés « de qualité ». « Notre volonté est de valoriser les circuits courts et la qualité, mais aussi plus largement, de participer à l'éducation au goût de nos enfants, afin qu'ils apprennent à mieux manger », a

expliqué Michaël Turpin, conseiller municipal délégué à la restauration scolaire. La fin du repas s'est terminée par une animation encadrée par les animateurs du centre de loisirs, et des lots de goûter 100 % locaux ont été attribués aux élèves tirés au sort. D'autres animations seront prévues tout au long de l'année pour valoriser la qualité des produits servis quotidiennement.

**Belle reprise pour les pétanqueurs**



Belle victoire à Mercues en Coupe de France pour l'U.S. Pétanque.

Après des mois de quasi-inactivité, l'U.S. Pétanque vient enfin de retrouver la compétition officielle avec un calendrier particulièrement chargé. Les résultats particulièrement favorables. En championnats, plusieurs compétitions simultanées occupent les week-ends de l'association sportive. Les meilleurs joueurs masculins du club sont invaincus (2 victoires et un nul en 3 rencontres) en Championnat Régional des Clubs dans une poule où ils retrouvent Brassac (81), La Bourriate (81), Mercues (46), Cajarac (46), Graulhet (81), Daux (31) et Castelsarrasin (82), ce qui semble prometteur. Au même niveau de la compétition, les féminines sont encore mieux parties en comptant 3 vic-

toires en 3 rencontres dans une poule qu'elles partagent avec Saint-Martin (66), Valras (34), Cuxac (11), Le Family (11), GRruissan (11), Mende 1 et Mende 2 (48). Les joueurs de l'équipe 2 disputent le Championnat Départemental des Clubs avec Magnanac 1, Bessières 1, Gaillac-Toulza, Revel, Castanet, La Digue et Tournefeuille. Avec 2 victoires en 2 rencontres, tous les voyants sont donc au vert. Reste le Championnat de Zone des Clubs auquel participent les hommes et les femmes de l'USP qui ne sont pas retenus en CDC ou CRC. Les prochaines journées de ces compétitions se dérouleront ce dimanche à Mende pour les filles,

Daux et Gaillac-Toulza pour les garçons. Ce samedi laissera place à l'amitié et au souvenir avec la traditionnelle fête de la pétanque qui sera organisée avec un grand programme composé de concours intersociétaires « Souvenir Jean-Louis Raynaud » (Triplette à la mèle) à partir de 8 h 30 ; un apéritif avec remise des récompenses et repas amical à partir de 12 h 30 ; et un petit concours clôturera la journée alors que les compétiteurs prépareront les déplacements du lendemain. Renseignements complémentaires par téléphone au 07 83 11 64 59 ou par mél à usp.launaguet@gmail.com ou sur le site du club à http://petanquelaunaguet.fr.